



preciado/2

panista en el Distrito Federal, de cuyo consejo fue miembro permanente desde hace más de cuarenta años. Figuró también en la primera lista de candidatos a diputados, presentada por el PAN en 1943, y apareció con González Luna y Aquiles Elorduy en las precandidaturas a la presidencia de la República, para la sucesión de 1946, cuando el PAN resolvió proponer a don Luis Cabrera su postulación y, al declinarla éste, decidió abstenerse de participar en la lucha presidencial.

Profesor emérito de la Facultad de Derecho, cuyo seminario de Filosofía del Derecho seguía dirigiendo a la hora de su muerte, Preciado Hernández habló en nombre de los diputados panistas (lo fue en la legislatura que actuaba en 1968) para hacer un notable alegato contra la ocupación de las ~~XXXXXXXXXX~~ Tropas Ciudad Universitaria por tropas del Ejército.

No obstante las malquerencias, a veces expresadas de modo feroz, entre diversos dirigentes de Acción Nacional, la muerte de Preciado Hernández unificó el criterio de esos antagonistas. Dos integrantes del Foro Doctrinario y Democrático, la disidencia panista, Jesús González Schmall y Bernardo Bátiz; y dos alvaristas, uno de ellos miembro de la dirección actual panista, ~~XXXXXXXXXXXXXX~~ hicieron ~~recie~~ ~~XXXXXXXXXX~~ Alejandro Avilés y Carlos Castillo Peraza, hicieron el panegírico de Preciado Hernández en la escritura pública que practican. Oigamos la coincidencia de estos divergentes:

González Schmall: "Pocas muertes ocurren sin sorprender. Como un tránsito natural, a su tiempo, pasó ~~algo~~ <sup>a lo</sup> intemporal y permanente para encontrarse con Dios, a quien conoció como nadie con la inteligencia y a quien amó como el que más, con la fe. El momento, el mismo maestro Don Rafael Preciado Hernández, lo escogió, como dijera su nuera Verónica, tan cerca de él en su afecto: el 7 de marzo, precisamente ~~el~~ día de la conmemoración de Santo Tomás de Aquino el prodigioso dominico doctor de la iglesia, de quien Don Rafael fue preclaro seguidor, Ese día, el maestro aceptó, cerrando los ojos, empezar a vivir en la luz de la eternidad."

Bátiz: "Recuerdo al maestro, rodeado de libros con ese aire provinciano que nunca dejó, tranquilo y analítico... sabio verdadero por su sencillez y su modestia, que iban a la par con sus conocimientos y su claridad para exponer ideas difíciles...".

Aviles: "... uno de los hombres <sup>s</sup> más íntegros, generosos y sabios que ha dado nuestra patria... Gratitud al maestro de maestros".

Castillo Peraza: "Maestro <sup>M</sup> Mérito de la Universidad Nacional <sup>A</sup> Autónoma de México, título que esta da a muy pocos de los miembros de su <sup>K</sup> caustro, don Rafael honró la academia y la cátedra con su enseñanza, su investigación, su limpieza intelectual y moral, su lucida perspicacia de consejero y sus sabidurías <sup>a</sup> filosóficas y jurídicas. Toda esta riqueza humana la puso al servicio del partido Acción Nacional. ~~desdexasxdiáxxenxxquexxxxxxfuxfuxndado~~ ..."